

01.06.2019 - Abteilung Klettern – Kletterturmboden

Das Landgericht Frankfurt hat uns einen jungen Mann zugeteilt, der gemeinnützige Arbeitsstunden verrichten soll. Er kam heute Morgen wie vereinbart auf die „Insel“ und reinigte zunächst mit einem Hochdruckgerät die Dielen für unseren Kletterturm. Albert, unser 2. Vorsitzender, nahm dann den Zollstock zur Hand und nahm Maß.



Mario schnitt die Dielen zurecht und wir räumten den Turm leer und fegten ihn aus.



Als Unterkonstruktion lagen wir einfache Holzlatten aus, die wir noch vom Bau der Zaunanlage übrig hatten. Darauf wurden die Dielen anschließend ausgelegt.



Zu Dritt ging es ruckzuck und da der Turmboden ein genaues Rechteck ist, mussten wir auch so gut wie keine Diele nachschneiden. Unser Turmschreiner Olav wird sicherlich zufrieden mit unserer Arbeit sein 😊



Danach wurde alle Turmmaterialien wieder ordentlich eingeräumt. Wir sind gespannt, wie lange dieser Ordnung anhalten wird.



Vielen Dank an Mario und Albert, für diese Spontanaktion, die für heute gar nicht auf dem Programm stand.

Mit freundlichen & sportlichen Grüßen
Euer Christoph